



## 田方フレンドリーマッチ 7月23～25日

今年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、中体連夏季大会(県～全国大会)が中止になりました。この夏に懸けてきた3年生にとっては、とても残念で悔しいことと思います。田方地区では、3年生のために代替大会として「フレンドリーマッチ」を開催します。週末ごとに大雨が降り続いたので、練習試合はもちろん、校内練習も満足にできない日々が続き、歯がゆい思いをしている生徒もいると思います。その中で生徒たちは、精一杯の力を出そうと汗でびしょ濡れになりながら練習を積み重ねてきました。また、芸術部も夏の吹奏楽コンクールが中止になりましたが、代わりに田方地区で演奏会を行います。各部、一生懸命のかわいい姿を期待しています。

今年度は、試合形式を変更してできる限り3密(密閉・密集・密接)を避ける対策をして実施します。保護者の方の観戦も、会場係などの役員として参加してくださる方に限定するなど、例年と大きく異なる部分がありますが、何とぞご了承ください。

### 野 球



野 球 …23～25日：天城中・函南東中  
(2日目は勝敗によって会場が変わる)

サッカー…23・24日：大仁中

テニス男…23・24日：函南東中

テニス女…23・24日：函南中

卓球女 …23・24日：大仁中

バレー女…23・24日：韮山中

水 泳 …8月1日：富士水泳場

※芸術 …8月1日：アクシスカつらぎ



### 卓球女子

### テニス男子



### バレー女子



### テニス女子

### 芸 術



### サッカー

# 7月に行われた天城学習や講座から



## 7月6日(月) 2年：天城学習「防災学習発表会」

2年生は、ここまで学んできた防災学習について、学年全体の前に発表会を行いました。伊豆で起きた地震、狩野川台風、新型コロナウイルス、地球温暖化の影響などについて、グループごとに調べたことをまとめ、提言しました。私たちの身近な場面で様々な影響があること、その対策として私たちができることなどが分かりやすくまとめられていました。

## 7月16日(木) 1年：生活習慣病予防講座

講師：菅沼由理 栄養士

菅沼栄養士から、生活習慣病の予防のために食生活を見直すことが大切であることを、分かりやすく教えていただきました。

### <1 A のの夏さん>

暑くなって、ジュースやスポーツ飲料を飲む機会が増えるから、飲み過ぎには注意して健康に過ごしていきたいと思いました。

### <1 A 志織さん>

ポテトチップスの油の量が、1日にとってよい量の半分もあり、私は食べ過ぎていたときもあるので、食べ過ぎないようにしたいです。朝、野菜を食べることが少ないので、しっかり食べるように心掛けたいです。

### <1 B 昊聖さん>

生活習慣病にならないように、塩・砂糖・油は取り過ぎず、野菜は350gより多く食べてよりよい生活を送れるようにしたいなと思います。いつもお菓子やアイスなどを食べていたので、それらはしっかり抑えて、その分野菜などを食べていきたいです。



## 7月7日(火) 3年：薬学講座

講師：永峰清隆 様(大仁署生活安全課)

3年の薬学講座では、薬物乱用・依存のおそろしさについて、大仁署の永峰様からお話を伺いました。

甘い言葉で誘惑してくるけれど、一度使ってしまうと繰り返し使用したくなり中毒になってしまうこと、誘われてもはっきり断ること、通常の薬も量や回数を間違えれば薬物乱用になること、などを学びました。



## <8～9月初めの予定>

8月3日(月)～6日(木) 保護者面談(アルミ缶・エコキャップ回収します)

7日(金) 1学期終業式

8日(土)～23日(日) 夏季休業(16日間)

※閉庁日 11日(月)～14日(火)

24日(月) 2学期始業式

9月2日(水) 県学力診断調査(3年)

